



Nombre del Alumno:

Nahúm Daniel Arriaga Nanduca.

Nombre de Docente:

Dra. Paulina Maribel Juárez Rodas.

Nombre de la Tarea:

Ensayo de Psicología.

Nombre de la Asignatura:

Psicología.

Nombre de la Universidad:

Universidad Del Sureste.

Fecha de Entrega:

16/09/2022

Tapachula Chiapas De Córdoba y Ordoñez.

La historia de la psicología nace en IV a.c con Aristóteles fue el primer filósofo de la ciencia.

Es considerado el primer nombre moderno por su pensamiento postuló la doctrina del interaccionismo, según el cual la mente y el cuerpo se influyen entre sí en alguna medida y que el punto de la interacción entre ambos se halla en la glándula pineal.

1849, 1877, hasta el año 1890 fue titulado principios de la psicología, sin duda un tesoro del saber psicológico.

Vamos hablar de la relación médico paciente, ya que es muy importante la relación que se establece entre el médico y el paciente durante el curso de la enfermedad ya sea (aguda o crónica), esta relación puede influir en el curso de la enfermedad y en la eficacia del tratamiento.

Al construirse la medicina científica, más centrada en la enfermedad y por los medios diagnósticos y terapéuticos.

La entrevista médica, no debería ser un simple interrogatorio justamente le llamamos entrevista queriendo resaltar que se trata de una relación de dos sentidos.

Los principales objetivos de la entrevista son:

- Obtener información.
- Estudiar las actitudes y sentimientos.
- Observar el tipo de relación interpersonal que maneja.
- Revisar los sentimientos y los pensamientos de esta relación.
- Asegurar una buena alianza terapéutica.

El tipo de lenguaje que podemos utilizar en una entrevista son:

- Sencillo que se pueda comprender.
- Adaptarse al nivel sociocultural del paciente y de su familia.
- Explicar al paciente los diagnósticos y tratamientos con palabras que se entienda.

Los modelos médicos, dan una gran importancia al diagnóstico y clasificación de los trastornos con el fin, de poder predecir el curso de la enfermedad y el tratamiento adecuado.

Es una forma de conocimiento que divide los trastornos en diferentes categorías, en la cual se dividen en cuatro tipos de modelos, y esos son:

- Modelo Epidemiológico.
- Modelo Psicosocial.
- Modelo Sociológico
- Modelo Económico de la Salud.

En el modelo biomédico, se centra en la enfermedad en recuperar las constantes vitales y el buen funcionamiento del cuerpo se centra en las dificultades biológicas.

Este modelo ha constituido la base conceptual de la medicina científica moderna, donde el cuerpo humano es fragmentado y analizado desde el punto de vista de sus partes, la enfermedad es el funcionamiento defectuoso de los mecanismos biológicos.

Es un modelo que ve al cuerpo humano como un aparato y se ve la enfermedad como un daño en el aparato, este modelo trata de curar enfermedades más no pacientes con enfermedad.

Se divide en tres, y son:

- Aspectos Negativos del Modelo Biomédico.
- Modelo Biopsicosocial.
- Aspectos Positivos del Modelo Psicosocial.

Algunas condiciones físicas pueden verse agravadas por factores mentales, estrés, y la ansiedad.

Hay 5 tipos diferentes de enfermedad o de trastorno psicosomático.

- Psicogénica.
- Alteración Funcional.
- Especificad.
- Perfil Caracterológico.
- Multi causalidad y fracaso de las defensas.

Hay enfermedades que se consideran típicamente psicosomáticas.

- Bronquitis Asmática.
- Hipertiroidismo.
- Úlcera péptica duodenal.
- Colitis Ulcerosa.
- Arteritis Arterial Esencial.
- Hipertensión Arterial Esencial.

Hay grupos caracterológicos:

- Inseguridad.
- Temores.
- Sensibilidad.
- Emotividad.
- Ansiedad.
- Irritabilidad.